
ciudarrealeña.
Mientras, los partidos seguí

an celebrándose,con recauda
ciones que apenas llegaban pa
ra pag a r a los p o rte ro s  del 
estadio. No importaba, M ore
no podía asumir esos gastos y 
cientos más, pasando por enci
ma del resto de clubes y de di
rectivos. Ni Ciudad Real ni Es
paña podrían, pero él sí.

Otro tanto pasaba en el resto 
del grupo de empresas que ha
bía ido montando y que apenas 
cubrían gastos. Igual daba que 
fuera una empresa de publici
dad, la imaginativa E más M; 
que una imprenta, la familiar 
Gráficas Alarcos, o una cadena 
de televisión, Telepuerto, de 
P u erto llan o  , sin  o lv id ar al 
A tlético de Ciudad Real que 
anualmente le podía costar 50 
millones de pesetas. Pese a to
do, o puede que por eso mis
mo, M oreno siguió hasta el fi
nal dando el do de pecho , 
m ientras aseguraba sin rubor 
que "llegué al fú tbo l para al
canzar un status empresarial".

•  JU L IO  B A R B ER O

E L  A TLETIC O  CIUDAD R E A L  POS M ORENO
P a ra  to d o s  lo s  qu e  de u n a  u o tra  

fo rm a  s ig u e n  la  m a rc h a  d e l fú tb o l 
c iu d a rre a leñ o , la  ca íd a  de Enrique 
Moreno les h ab rá  hecho  p reg u n ta r
se lo  m ism o. Y  después de Enrique 
Moreno, ¿q u é  se rá  d e l A tlé tic o  de 
C iudad  R eal?.

B ien  es c ie rto  que el A tlé tico  de 
C iu d ad  R ea l fu e  fu n d ad o  h ace  casi 
ve in te  años y Enrique Moreno ape
nas lleva  cua tro  al fren te  del m ism o, 
pero  no  es m enos c ierto  que en  esos 
c u a tro  añ o s  el A tlé t ic o  de C iu d a d  
R e a l h a  s id o  y es lo  q u e  Enrique 
Moreno h a  querido  que fuese  y sea. 
H ab la r  del A tlé tico  de C iudad  R eal 
es h ab lar necesariam en te  de E nrique 
M oreno . E n  ese  c lu b  no ex iste  otro  
D ios que él, y los ju g ad o res , técn icos 
y em pleados lo saben m uy bien.

P uede, o sin poder, que qu ien  m ás 
h a y a  se n tid o  en  sus ca rn es  la  m a la  
n u ev a  haya sido  Dani Pavón, secre
tario  del club  y hom bre  de confianza 
del aho ra  d irigen te  encarcelado . Da
ni se h a  en co n trad o  con el paste l y

aún  no  sab e  q u e  sa lid a  se le p o d rá  
dar al p rob lem a.

"La verdad es que sin Enrique al 
frente de la entidad el futuro lo veo 
muy negro. Creo, sinceramente, que 
no hay futuro. Tal y conforme esta
mos ahora mismo, no veo de donde 
podremos sacar los ocho o diez mi
llones de pesetas que necesitamos 
para acabar la temporada y disputar 
el play off de ascenso a segunda di
visión b. La cosa, francamente, está 
difícil, muy difícil."

Daniel Pavón, no obstan te , segu i
r á  lu c h a n d o  p o r  c o n s e g u ir  q u e  el 
A tlé tico  de C iudad  R eal siga en can 
d e le ra . "Recurriremos a quien sea 
necesario para que el club no desa
parezca. Convocaré una junta y con
fio que entre todos seamos capaces 
de mantener la nave a flote, aunque 
la cosa está muy mal, por mucho que 
cobremos algo de publicidad y con
sigamos ayuda de algún sponsor o 
institución oficial. Ha sido un palo 
muy fuerte. J.B.
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